



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Wakil Ketua MPR RI Ahmad Muzani Kunjungan Kerja ke Bukittinggi

Linda Sari - BUKITTINGGI.FRN.CO.ID

Mar 2, 2023 - 23:24



Walikota Bukittinggi Erman Safar bersama Wakil Ketua MPR RI Ahmad Muzani di Balai Rung Rumah Dinas Walikota Bukittinggi

Bukittinggi- Wakil Ketua MPR R.I Ahmad Muzani mengadakan kunjungan kerja ke Kota Bukittinggi dan dijamu makan malam oleh H. Erman Safar, SH bersama pendukung di rumah dinas Walikota Bukittinggi di jalan belakang Balok, Kamis (02/03).

Wakil Ketua MPR R.I H.Ahmad Muzani yang merupakan Sekjen Partai Gerindra mengucapkan terimakasih atas antusias warga Bukittinggi akan kedatangan dalam kunjungan kerjanya.

Dalam sambutannya Ahmad Muzani menyampaikan akan tugas Walikota Bukittinggi dalam melindungi masyarakatnya, semaksimal mungkin dan harus

memperhatikan orang yang tidak mampu, pengangguran, yatim piatu dan para janda.

"Masyarakat harus kompak, apa lagi saat ini memasuki tahun politik yang cukup panas, dan bagaimana kita tetap bertahan," tegas dia.

Walikota Bukittinggi Erman Safar mengatakan dihadapan ratusan masyarakat, Kader PKH, Linmas, Karang Taruna, Kader PSM, yang hadir di jamuan atas arahan bapak Prabowo Subianto dan H. Ahmad Muzani kita harus mampu mengentaskan kemiskinan.

"Saya selaku Walikota Bukittinggi berterima kasih atas kehadiran bapak H.Ahmad Muzani dan bertekad tingkatkan pemberdayaan Ekonomi masyarakat melalui UMKM," ujar Wako

Dikatakannya, apa-apa saja yang sudah dilakukan pemerintah Kota Bukittinggi dari tahun 2021 hingga saat diantaranya bagi masyarakat berpenghasilan rendah sudah terbantu melalui program tabungan Utsman bantuan tanpa bunga dan tanpa agunan yang jumlahnya hampir 1916 pengusaha kecil, tahun 2023 kita menargetkan 3000 dari total 7000 pelaku UMKM, bagi anak-anak SMA sudah digratiskan biaya sekolah, untuk BPJS pemerintah kota Bukittinggi sudah membayarkan 98%.

"Hari ini dinas-dinas bekerja, mencari rakyat, turun ke lapangan dimulai dari tingkat kelurahan agar hubungan langsung dirasakan oleh masyarakat bahwasanya lurah adalah tempat paling dekat dengan masyarakat untuk tempat mengadu bagi warga kota ini," terang Erman.

Wako menambahkan untuk setiap masyarakat yang datang ke rumah dinas telah disiapkan makanan, mungkin ini akan menyelesaikan separoh masalah dari mereka yang datang untuk mengadu kepada kami.

Pertemuan yang berlangsung sekitar dua jam tersebut Ahmad Muzani didampingi oleh Ketua DPRD Sumbar Supardi,SH, Ketua DPRD Kota Bukittinggi Benny Yusrial.,S.IP dan tokoh-tokoh partai berlambang Garuda lainnya.

Kegiatan tersebut diawali dengan Pemutaran Video "Great Bukittinggi".Dan pada akhir acara tamu disuguhkan penampilan debus api dari salah satu sanggar top kota itu, juga serah terima cenderamata.

(LindaFang).